
CÂMARA MI]NICIPAL DE MARCELINO VIEIRA
GV - Gabinete do Vereador
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Senhor Presidente,

O vereador que este subscreve, venho solicitar, que após ouvido o plenál'io na

forma regimental. seja a presente indicaçâo enviada ao senhor preÍbito municipal para os devidos

fins:

- SEJAM VIABILZADOS SERVIÇOS DE SINALIZAÇÃO N,q.S ESCOLAS:

I. Pintura das faixas de pedestres

II. Placas de identificação.

Justificamos que é de extrema necessidade a sinalização para oferecer maior
segurança principalmente aos alunos, na entrada e saída da escola, pois, o número de alunos é altivo
o que pode causar certa agitação com risco de acidentes.

Desta form4 estando assinalada medida de interesse público, conto com a

aprovação desta casa e com o atendimento por paÍe do poder executivo municipal.

SALA DAS SESSÕES, em I1 de2021.

Vereador: JOSÉ AI) AL\'ES DE OLIVEIRA.
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